



KORBAN DARI ANAK SAMPAI ORANG TUA

Puluhan Warga Keracunan Makanan Saat Posyandu

UMBULHARJO (MERAPI)- Puluhan warga Mulyorejo RT 62 RW 16 Sorosutan Kecamatan Umbulharjo Yogya mengalami keracunan makanan yang diduga berasal dari soto. Warga mengeluhkan mual dan muntah sehingga dirawat di Rumah Sakit Jogja, Rabu (19/9). Penyebab keracunan tersebut masih diteliti oleh Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Yogyakarta.

"Warga yang datang ke rumah sakit mengeluhkan mual, muntah dan ada yang diare. Itu tanda-tanda khas keracunan. Melihat riwayat makanan yang dikonsumsi warga sama," kata Pelaksana Tugas Direktur RS Jogja, Agus Sudrajat saat dikonfirmasi *Merapi*, Rabu (19/9) petang.

Dia menyebut total ada 35 orang warga RW 16 Sorosutan yang mengeluhkan gejala keracunan itu yang dirawat di RS Jogja. Mulai dari usia anak sampai usia tua. Sampai sore kemarin masih ada beberapa warga menjalani observasi perawatan di UGD dan tiga warga harus menjalani rawat inap.

"Tiga orang yang rawat inap ini kondisinya balita, sudah tua dan lemah karena kekurangan cairan. Sisanya warga yang mengalami gejala keracunan sudah membaik dan diperbolehkan pulang," paparnya.

Menurutnya, dari informasi warga, keluhan mual, muntah dan diare dirasakan setelah mengonsumsi soto dari makanan Posyandu pada Selasa (18/9). Tapi keluhan itu baru dirasakan dan dibawa ke RS Jogja pada Rabu (19/9).

* Bersambung ke halaman 9

Puluhan

Namun untuk memastikan penyebab keracunan, tim Dinkes akan diterjunkan di wilayah itu.

"Kami kerja sama dengan Dinkes untuk mengecek apa penyebab warga mengalami gejala keracunan. Perlu dites dulu makanan yang telah dikonsumsi warga," tambah Agus yang juga Sekretaris Dinkes Kota Yogyakarta itu.

Agar tidak terulang, pihaknya mengimbau masyarakat memperhatikan dalam mengonsumsi maupun mengolah makanan, bahan makanan tidak kedaluwarsa, dicuci bersih sebelum diolah. Jika makanan sudah dikonsumsi, maka harus segera dibawa ke pelayanan kesehatan untuk mendapatkan penanganan.

Kanit reskrim Polsek Umbulharjo Iptu Supatno menambahkan, awalnya warga yang keracunan disuguhkan hidangan soto, burjo dan buah. "Kami sudah memeriksa lokasi keracunan dan akan mengambil sampel makanan. Sejauh ini masih ada warga yang mengeluh gejala keracunan," ujarnya.

(Tri) a

Instansi		<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
1.				
2.				

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. RSUD (RS Jogja)			
3. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo			
4. Kelurahan Sorosutan			

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005